

# 町長の 一言



9・11とデビット君

ニユーヨークの多発テロ事件から既に5年の歳月が経過して、9月11日には、現地で追悼の集会が開かれた様子が報道されていました。特にこの事件では、犠牲者の中に消防士が含まれています。

私の家で外国の青少年を数人ずつホームステイで預かった事がありました。これは、東京の大学生たちが中学生になつた「ピースチャイルド東京」というボランティア団体が実施していたものです。広島原爆の日に世界の若者たちが、交流を深め平和について語り合い、また、そのために来日した若者の滞在期間を利用して、日本の生活を体験してもらうという趣旨に、私も賛同して受けたものでした。

リカ(三ユーリヨーク、テニア  
ン)、南アフリカからの3人の男子でしたが、その中に、  
ニューヨークの高校生でデビット君が居りました。彼  
は身長2m近くの大男なので、  
うぐいすの里の遊具のバー  
に頭を打ったハブニング等  
も思い出しますが、その時  
の彼の将来の進路希望は、  
ニューヨークの消防士にな  
るんだと言つた事を、あの  
テロ事件が起きた時に思  
出しました。ホームステイ  
してから12年経っています  
が、デビット君が希望通り  
消防士になつて活躍してい  
るのか、また、9・11の事件に  
巻き込まれてはいないだろ  
うか、それとも別の職業を  
選択しているのか等、その  
後の交流はありませんが、  
この事件の報道のあるたび  
に憂慮しています。

文芸しろさと

俳句

稻の穂の水あげてゐる日の出かな  
人まばら美術の森の水澄めり  
バンカーに猪の足跡今朝の秋  
山崎正行 飯田勇一  
口中に葡萄彈けて夜の海  
飯村昭子  
神代より湧くといふ水澄みにけり  
森鯉湖静江  
山粧ふ買ひ足す給具赤青黄  
あつさりと外国へ行く盆休み  
飯村愛子  
奥の間をからりと開けし蟬しぐれ  
今瀬多代美  
慈光り慈搖れにけり稻の花  
田所厚子  
足音に鳴き止むらら夕厨  
仲田まらゑ  
休暇明けゴム風船の色鉛し  
高橋吉江  
飛びとびに燃ゆる畦道萬珠沙華  
瀬谷博子  
稻の秋萬燈ともし叶かな  
田口勝元  
鈴虫の鳴く声忙し夜更けにも  
岩下美知野  
通り風ゆれる風鈴子猫じやれ  
阿久津はつみ  
やつと夏来たと思えば秋の風  
市川義子

短歌

川柳